

YSSINGEALIS

En soutien aux réfugiés, Sarira souhaiterait plus de donateurs

Les bénévoles voudraient développer leur action et aider davantage de demandeurs d'asile.

Au cours de l'année 2016, Sarira voyait le jour. « On aimerait bien élargir notre groupe de sympathisants », lance Catherine Manet, la présidente de l'association. Cette dernière, accompagnée par une équipe soudée formant un collectif de neuf bénévoles pleins de convictions, impulse cette jeune association en quête d'un second souffle pour pouvoir perdurer dans le temps.

De petits dons réguliers serait l'idéal

Certains membres de l'actuelle Sarira sont d'anciens bénévoles du centre d'accueil des demandeurs d'asile et ils donnaient notamment des cours de français aux adultes.

Avant la création de Sarira, ils avaient alors fait connaissance d'une famille venant du Kosovo, en attente de l'obtention de titres administratifs en France. Révoltés et faisant face à un sentiment d'injustice, ces membres du CADA, dont la future présidente faisait alors partie, ont alors lancé Sarira.

L'inspiration venait alors de cette famille dont les enfants ont également inspiré le nom de l'association.



Jacques Danini, le trésorier et Catherine Manet, la présidente de Sarira. Photo Progrès/Mickaël LENART

En effet, Sara et Rinesa constituent le début du nom et un « R » a été ajouté à la lettre « A » finale d'Altin et Ayan.

L'association vient en aide sur le plan financier. Le trésorier de Sarira, Jacques Danini, nous précise : « Nous les aidons financièrement mais petitement, parce que nous faisons des actions ponctuelles qui nous permettent de récupérer un petit peu d'argent et chaque mois nous versons une petite indemnité à cha-

que famille qui correspond à 35 euros par personne. Elles ont ensuite la possibilité d'aller dans d'autres associations pour subvenir à leurs besoins ».

Animés par une volonté de faire grandir leur association, Catherine Manet et Jacques Danini souhaitaient plus de donateurs. « On aimerait bien avoir des petits dons réguliers. En plus, nous payons les abonnements téléphoniques pour deux familles », rétorque la présidente, qui est par

ailleurs une professeure d'histoire géographie à la retraite.

Elle explique que les migrants fuient des conflits importants et que Sarira vient actuellement en aide à trois familles sur plusieurs domaines et notamment en dispensant des cours scolaires aux enfants.

Le trésorier insiste sur l'importance des dons pour Sarira. Selon lui, « 5 euros par mois ce n'est rien, cela ne va pénaliser personne, aidez-nous ! ».

Une famille du Kosovo intégrée

La source d'inspiration pour la création de Sarira, c'est une famille venant du Kosovo. Depuis, la famille a pu obtenir des titres de séjour. Le papa est employé dans la restauration, la maman est au foyer. Altin, l'aîné, travaille pour une marque de magasin de la grande distribution. Rinesa, quant à elle, est en deuxième année dans une école d'infirmière. Sara est en classe de première et rêve de devenir médecin. Quant à Ayan, le petit dernier né en 2015 sur le territoire français, il fait actuellement sa classe de CE1. « Nous avons des liens affectifs avec les parents et les enfants de cette famille. Nous suivons les enfants. Nous avons par exemple emmené la petite chez le médecin il n'y a pas longtemps. Nous continuons à les aider », se réjouit fièrement Catherine Manet.

L'association compte sur les évènements qu'elle organise pour pouvoir alimenter sa trésorerie. Certains sont prévus prochainement.

Mickaël LENART

Un compte Facebook est à consulter pour connaître les détails des prochains événements : <https://fr-fr.facebook.com/sarirayssingeaux/>

YSSINGEALIS

Dimanche 14 mai, les bénévoles du don du sang organisent un vide-greniers

Dans le cadre du festival Co-liquots organisé par la mairie, l'association des bénévoles pour le don de sang d'Yssingeaux s'est intégrée au thème pour la deuxième année consécutive. Ce vide-greniers se tiendra au parking de l'Antreuil, tout proche de la gare routière d'Yssingeaux.

L'argent récolté servira à la promotion du don de sang

Même si les bénévoles pour le don de sang doivent bien couvrir leurs frais de fonctionnement et que les finances sont stables, l'argent récolté lors de cet événement servira à faire la promotion du don de sang. La présidente de l'association, Danielle Giry, précise : « Le but est de récolter de l'argent pour faire la promotion auprès des scolaires, auprès des lycées, nous n'arrivons pas les mains vides dans les écoles ». Notre interlocutrice ajoute : « Nous



Danielle Giry, la présidente de l'association méritante des bénévoles pour le don de sang. Photo Progrès/Mickaël LENART

voulons aussi animer la cité, nous faisons partie des associations yssingelaises, alors il est normal que l'on participe aux actions menées par la mairie. »

Pour les gens désireux d'exposer et de vendre ce jour-là, sachez qu'il n'y a pas de réservation ou d'inscription au

préalable et qu'il vous suffit de venir sur place à partir de 5 heures. Le prix du mètre linéaire est de 1 euro avec un minimum obligatoire de 5 euros.

Une buvette avec une vente de boissons, de viennoiseries et de sandwichs sera à disposition des exposants et du public.

YSSINGEALIS

Le lycée Emmanuel-Chabrier ouvre ses portes vendredi et samedi

Le lycée Emmanuel-Chabrier ouvrira ses portes dans ses locaux flambant neufs les vendredi 12 mai, de 17 heures à 21 heures et samedi 13 mai, de 9 à 13 heures pour le second degré.

Les élèves et leurs parents pourront découvrir les formations générales et leurs options, notamment la nouvelle option EPS.

Seront aussi présentées les formations professionnelles proposées par le lycée :

- Le CAP « Productions et services en restauration » (PSR).
- La 2de professionnelle « Métiers de l'hôtellerie-restauration » qui conduit aux baccalauréats pro Cuisine ou au bac pro Services
- La 2de professionnelle « Métiers de La Relation Client » qui conduit aux baccalauréats pro Accueil, Commerce ou Vente.
- La 2de professionnelle « Métiers du pilotage et de la maintenance d'installations automatisées » qui conduit aux baccalauréats pro « Maintenance des systèmes de production connectés », bac pro « Procédés de la chimie, de l'eau et des papiers cartons » ou au bac pro « Pilotage de ligne de production ».

Le Piny Haut, BP 26 43 201 Yssingeaux Cedex
Pour tout renseignement,
Tél. : 04.71.59.02.87. ;
<http://www.lycee-chabrier-yssingeaux.com>